
PV du Conseil d'école de l'école élémentaire de Valloire-sur-Cisse du 22 juin 2021

²

((en

Étaient présents à la réunion   :

Qualité / fonction
Deux représentantes des parents d'élèves de l'école.

Mme la maire déléguée de Chouzy/Cisse (en charge des affaires scolaires à la mairie de Valloire/Cisse).

Deux enseignantes de l'école élémentaire de Valloire/Cisse et M. le directeur.

Étaient  excusés  :

Qualité / fonction
M. l'I.E.N. de la circonscription de Blois 5
Cinq enseignant(e)s 
Mme la maire adjointe chargée de l’Action sociale, de la Culture et de la Jeunesse (Valloire/Cisse).
Trois représentant(e)s des parents d'élèves de l'école.
Mme la psychologue de l'éducation nationale et un enseignant spécialisé du RASED de secteur (École élémentaire de
Veuzain/Loire).

Ordre du jour :

 1/ Présentation de la nouvelle équipe pédagogique (Année scolaire 2021/2022). 

 2/ Prévision des effectifs pour la rentrée 2021 et organisation pédagogique envisagée. 

 3/ Année scolaire 2020/2021 : bilan des projets et actions réalisés lors de l'année scolaire. 

 4/ Présentation du projet d'école. 

 5/ Questions des parents 

Décisions :

Point n°2: Prévision des effectifs pour la rentrée 2021 et organisation pédagogique envisagée. 

L'école élémentaire compte actuellement 118 élèves : 23 CP, 25 CE1, 25 CE2, 20 CM1 et 25 CM2.
La répartition envisagée à la rentrée de septembre 2021 des 118 élèves prévus est présentée :

Classe CP CE1 CE2 CM1 CM2

CP 24

CE1 24

CE2 25

CM1 23

CM2 21

Total 25 24 25 23 21
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Actuellement, l'école enregistre quelques inscriptions et radiations et les effectifs présentés ci-dessus
peuvent donc variés ; la répartition proposée est donc provisoire et sera étudiée à nouveau fin août.

Point n°3: Bilan des projets et actions réalisés lors de l'année scolaire 2020/2021.

 CP. 
 Une intervention  en  gymnastique par  un  éducateur  de  l'ASJO,  a été  effectuée  en période 2  (7

séances).
 Mardi 10 novembre.  Atelier BD en classe (1/2 journée) avec une illustratrice de la Maison de la BD :

création plastique autour du personnage Spirou.
 Mardi  5  janvier.  Annulation  du  déplacement  à  L’École  d'art  de  Blois  mais  venue  de  deux

intervenantes en classe (1/2 journée) : observer/décrire des œuvres sur le thème "Mon chez moi" et
création plastique sur ce thème.

 Intervention du correspondant départemental de l'EMS (Équipe Mobile de Sécurité) sur le thème du
« climat de classe » le vendredi 12 mars.

 Lundi 10 mai : 1/2 journée au Centre Départemental Éducation Routière (permis piéton).
 Lundi 17 mai : 1/2 journée à la maison de la BD (Atelier « Jeunes lecteurs »).
 Vendredi 25 juin : intervention de Val-Eco sur le thème de l'éco-consommation du papier.
 Vendredi 2 juillet : intervention « football » par l'ASCO (le matin).

 CE1. 
 Projet en arts plastiques « Nos vies d'enfance » (production sur le thème de personnages de conte).
 7 juin 2021 : intervention du correspondant départemental de l'EMS (Équipe Mobile de Sécurité), sur

le thème du « climat de classe »
 15  juin  2021 :  rencontre  à  l’école  avec  l'auteur-illustrateur  Olivier  DAUMAS  (auteur  du  « Petit

Chaperon Loup ») dans le cadre du salon du livre jeunesse de Saint-Gervais-la-Forêt. Présentation
de planches, échange et atelier peinture en classe.

 Vendredi 2 juillet : intervention « football » par l'ASCO (le matin).

 CE2.
 Une intervention  en  gymnastique  par  un  éducateur  de  l'ASJO a  été  effectuée  en période  2  (7

séances).
 Journée effectuée au CDER en janvier (Thème : le cycliste).
 Intervention  de L’École d’art  de Blois  sur  le thème « Mon chez moi »  (présentation  d’œuvres  et

création plastique).
 15 juin 2021 : visite d'Olivier DAUMAS, illustrateur et créateur d’albums pour enfants (Cf CP)
 Vendredi 2 juillet 2021 : intervention « football » par l'ASCO (le matin).

 CM1. 
 Une intervention  en  gymnastique  par  un  éducateur  de  l'ASJO a  été  effectuée  en période  2  (7

séances).
 Intervention d'animateurs du club de football de Chouzy-Onzain (ASCO) auprès des élèves de CM1

en avril/juin  2021  (Cycle  de  5  séances).  Vendredi  2  juillet  2021 :  intervention  finale  « football »
l'après-midi.

 Intervention du correspondant départemental de l'EMS sur les thèmes du « climat de classe » (7 juin
2021) et du « harcèlement scolaire » (25 juin 2021).

 22 juin 2021 : observation des oiseaux de Loire à Blois avec un intervenant du Muséum d’histoires
naturelles (Observation de différentes espèces avec des jumelles et lunettes).

 CM2. M. BONNEAU présente les sorties et projets :
 Intervention de M. FLEURET, correspondant départemental de l'EMS, sur les thèmes du « climat de

classe » et du « harcèlement scolaire » le 12 mars.
 Correspondance scolaire avec une classe d'élèves de "quinta" de l'école primaire de Cordovado, ville

italienne jumelée avec Valloire-sur-Cisse (Correspondance en anglais)
 Journée au CDER le 1er juin 2021 (Thème : le cycliste).
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 Intervention  d'animateurs  du  club  de  football  de  Chouzy-Onzain  auprès  des  élèves  de  CM2 en
avril/juin 2021 (Cycle de 4 séances). Vendredi 2 juillet 2021 : intervention finale « football » l'après-
midi.

 Dans le cadre de la liaison avec le collège de Veuzain/Loire, sont intervenus :
 3 juin : une professeure pour faire passer aux élèves un test de français et répondre à leurs

questions ;
 7 juin : l'infirmière scolaire, pour se présenter et répondre aux questions des élèves ;
 21  juin :  le  professeur  d'allemand  pour  présenter  la  classe  de  6ième bilangue  anglais  /

allemand.
 23 juin : conférence en visio proposée aux parents d'élèves par Mme la principale du collège.

(L'inscription est organisée le vendredi 25 juin, au collège, entre 15h00 et 19h00). 

Le jeudi 1er juillet,  l'ensemble des élèves reprendra collectivement,  sur le temps scolaire,  les chants
travaillés tout au long de l'année scolaire avec un intervenant.

Point n°4: Présentation du projet d'école.

Depuis cette année scolaire, le projet d'école est renseigné sur une application dédiée ; il comporte deux
parties :

 un bilan et diagnostique fondé notamment sur le résultats des évaluations nationales CP, CE1 et 6ième ;
 un projet organisé autour de trois axes :

 1. Assurer l'acquisition des fondamentaux pour tous les élèves
 2. Stimuler l'ambition scolaire pour tous les élèves
 3. Agir sur le climat scolaire comme facteur de réussite.

Chaque axe est ensuite décliné en fonction d'actions envisagées :
 Axe 1 :

 Prendre  en  compte  le  contexte  général  dans  lequel  se  déroule  la  scolarité  des  élèves
(Favoriser les liaisons intercycles, Conseil des délégués, continuité des outils de liaison) ;

 Assurer l'acquisition des fondamentaux (Gestion des conflits,  expression orale, ateliers de
lecture, participation au salon du livre jeunesse de Saint-Gervais-la-Forêt).

 Axe 2 :
 Fluidifier le parcours scolaire.
 Garantir une éducation basée sur l'égalité des chances (Découvrir l'environnement local et

ses ressources en développement des partenariats, l'égalité filles / garçons).
 Axe 3 :

 Travailler autour de la justice scolaire (Encourager le travail entre élèves) ;
 Prévenir toute forme de harcèlement et de violence  (Développer une culture du rejet  de

l'insulte).

Chaque action envisagée qui s'inscrit dans le cadre de ce projet est soumis à l'évolution du protocole
sanitaire qui s'appliquera au cours de l'année scolaire 2021/2022.

Point n°5: Questions des parents d'élèves.

 5.1 Organisation d'une fête et /ou kermesse de fin d'année scolaire.
Il est précisé que Mme la directrice de l'école maternelle a mentionné au cours de la réunion du Conseil

d'école de juin qu'une fête en fin d'année scolaire 2021/2022 pourrait  être éventuellement organisée si des
parents d'élèves s'engagent et s'impliquent dans le projet.

La question d'une fête commune entre les deux écoles sera à étudier.
Mme la présidente de l'APECC informe que l'association est volontaire pour organiser une fête mais

précise qu'il apparaît de plus en plus difficile d'impliquer des parents d'élèves.

 5.2. Suivi pour savoir où en est une classe au niveau du programme scolaire.
Il  est rappelé que les programmes sont organisés dans une logique de cycle : cycle 1 pour les trois

années de l'école maternelle ; cycle 2 pour le CP/CE1/CE2 ; cycle 3 pour le CM1/CM2 et la 6ième (et cycle 4
pour le 5ième/4ième/3ième).
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Il est répondu que les parents qui s'interrogent au sujet de la scolarité de leur enfant doivent se retourner
vers l'enseignant(e) de la classe pour convenir d'un rendez-vous afin de faire un point d'étape dans l'année
scolaire. En ce qui concerne les CP et CE1, un bilan des évaluations nationales a été fait par les enseignantes
concernées.

 5.3. Espaces ombragés de la cour de récréation.
Il apparaît que la cour de récréation n'a que peu d'espaces ombragés ; Mme la maire répond que la

question est à l'étude (Préau?).

 5.4. Procédure d'inscription aux services périscolaires.
Une représentante des parents demande s'il est possible de simplifier la procédure en indiquant sur une

fiche les modifications éventuelles d'une année à l'autre au lieu de remplir à nouveau une fiche ; Mme la maire
précise que l'inscription au service de restauration scolaire et de garderie est maintenant la même et qu'il est
probable que l'inscription se fasse par voie numérique dans le futur.

Point n°6: Informations diverses.

 Mme la trésorière de la Coopérative scolaire remercie au nom de l'équipe enseignante l'APECC pour un
don de 302,50 € (Vente de sapins en décembre 2020).

 L'Assemblée générale de l'APECC est programmée le 10 septembre 2021, à partir de 18h00.
 La brocante organisée par l'APECC est prévue le 10 octobre 2021 ; un appel au bénévolat a été lancé

via le Facebook de l'association et une première réunion a été effectuée.

Prochaine réunion du Conseil d'école : octobre/novembre 2021.
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